



## Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

## Marie-Lou Denis nommée représentante régionale au Réseau conseil de la gang allumée

**Gaspé, le 25 mars 2010** – Marie-Lou Denis, une élève de 3<sup>e</sup> secondaire à l'école Antoine-Roy de Rivière-au-Renard, a été nommée représentante officielle de la région Gaspésie–Îles-de-la-Madeleine pour siéger au *Réseau conseil de la gang allumée* pour l'année 2010-2011.

Le *Réseau conseil de la gang allumée* constitue en quelque sorte un groupe témoin pour le ministère de la Santé et des Services sociaux en matière de prévention du tabagisme juvénile. Le Réseau est composé de 16 garçons et filles de niveau secondaire, à raison d'un seul représentant par région administrative du Québec.

Dans le cadre de son mandat au sein du *Réseau conseil de la gang allumée*, Marie-Lou Denis travaillera avec les membres du Réseau ainsi qu'avec des représentants du ministère de la Santé et des Services sociaux et du Conseil québécois sur le tabac et la santé. Marie-Lou et ses collègues auront à se prononcer sur un certain nombre de dossiers reliés au tabagisme. Aussi, les membres de ce regroupement travailleront à la production de la revue *POF* (Pas Obligé de Fumer) qui est distribuée dans toutes les écoles et dans tous les centres jeunesse et maisons des jeunes du Québec.

Ayant à cœur la promotion de saines habitudes de vie tant chez ses élèves que chez les membres de son personnel, la Commission scolaire des Chic-Chocs félicite fièrement Marie-Lou Denis pour cette importante nomination ainsi que pour son implication et son engagement.

- 30 -

## **Source:**

Commission scolaire des Chic-Chocs

## **Information:**

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication

Téléphone: 418-368-3499, poste 5912